

みんなの声

北小PTA会長



千葉 信一さん
(栄町)

の笑顔は大切にしていきた
いと思います。
私は某ホテルに勤務し
ており色々なお客様と触
れ合い、近頃は海外のお客
様も増えており、その中
で一番に感じた事は最後
に「Thank you」と
方は気持ちがいいですね。
この経験から私は入学式の
際に新一年生に伝えた事が
あります。解らない事を教
えてもらつた時は「ありが
とう」を言葉で伝えてほし
いと言う事です。私も家族
に感謝の気持ちを忘れずに
いたいと思います。



議会や地域の皆様には、
日頃から、子供達を暖かく
見守り頂き大変感謝してお
ります。

議会や地域の皆様には、
日頃から、子供達を暖かく
見守り頂き大変感謝してお
ります。

南小PTA会長



大井 克己さん
(児玉)

いかなければなりません。
そして子供達が元気に笑顔
で成長していけるように、
学校・家庭・地域が協力して
見守っていく体制を整えて
いかなければいけないと感
じています。そのひとつが
「地域に開かれ、地域に支
えられるより良い学校づく
り」を目指している、地域
型「ミニユーティースクール」
です。学校や地域の方々の
協力を得て教育活動の充実
や、子供達の安全安心につ
なげる活動です。活動を進
めていきながら、自分なり
に出来ることを精一杯考え
ていきたいと思います。

御代田南小学校は、
2016年で開校40周年を
迎えました。

ここまでこれたのは、諸
先輩方のおかげだと思いま
す。皆様に愛され、大切にし
ていただきながらここまで
きたのだと思います。これ
からもたくさんの子供達が
多くを学び、巣立つてい
く大切な場所として存在して



編集後記

町内、花いっぱいの季節
になりました。いたるとこ
ろで、桜、木蓮、つつじ等々
咲き誇っております。中で
も学校・公園の桜は見事で
す。また、所々の道端で花壇
が整備され、その時々に目
を楽しませてくれます。こ
うした環境づくりをしてき
てくれた、先輩の皆さんに
感謝したい。

議会だより編集委員は、
年に一度の編集研修会に参
加し、見やすい「議会だよ
り」編集、議会活動を町民
の皆さんに理解していただ
けるように、また、読みたく
なるような紙面づくりに努
力しているところです。

議会だより編集委員会

副議長	委員長
池田健一郎	野元三夫
古越弘み	井田理恵
池田健一郎	奥田敏治
五味正博	徳吉敏治
高明弘み	奥田敏治